



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Pilar Sánchez-Bleda, socia-directora de 'Media & Tech' en Auren: «Asesoramos a las empresas en el desarrollo de una IA responsable»

Pilar Sánchez-Bleda es una de las referentes del llamado Derecho del entretenimiento y Derecho tecnológico en nuestro país. Desde muy joven se sintió atraída por esas prácticas, hasta tal punto que realizó su tesis sobre la industria audiovisual, telecomunicaciones e Internet, materias que ha ido cultivando en su extensa carrera profesional. Esta jurista formó parte de Ecija durante nueve años, para luego crear su propia boutique legal como fue Legal & Media Advisers, que se integró en el 2014 en Auren, asumiendo el reto de crear la división *Media & Tech* a nivel nacional.

El balance que hace la entrevistada de dicha integración es altamente positivo. Una valoración que se ve reflejada en estas declaraciones: "Está siendo una alianza provechosa para ambas partes. Hemos impulsado bastante la internacionalización de nuestra actividad y podemos trabajar por proyecto, eligiendo a los profesionales de cualquiera de las cuatro divisiones de la firma que mejor se adecúen a cada proyecto. Ahora ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |